
病院運営委員会議事要旨 

 
日 時   平成２２年１１月１８日（木）１３時３０分～１４時２５分 

場 所   医学系研究科共通棟３階 大会議室 

出席者     福澤病院長  

         吉峰副病院長、金倉副病院長、吉川副病院長、平山副病院長、下村、立花、田中敏、

樂木、西田眞、土岐、野口、西田幸、西井、片山、北川、木村、大薗、畑澤、日高、

冨山、笠原、嶋津、朝野、黒川、中島、水木、友田、林貞、釣谷、曽谷、田中、玉

置 

代理出席   南野、高畠、宮城、織谷、上野、澤端、臼井、西井、北村、齋藤、藤野、宮川、田

中壽、磯橋、大橋、武田 

オブザーバー 高橋、南、藤野、山本、大石、安井、筒井、萩原、越村、前田、田中春 
欠 席 者  猪原、武田、高階 

（オブザーバー） 工藤、井上、岩谷、菅本、福嶌、酒井 

 
前回（１０月１９日開催）議事要旨の確認が行われた後、資料に基づき、診療局長等の報告

があった。 

 
議事 

【報告事項】 

１．各種委員会報告（院内） 

（１）運営企画会議（１１月１６日開催）について 

   病院長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（２）輸血部運営部会（１０月１３日開催）について 

   部長から、配布資料１－１のとおり報告があった。 

（３）医療ガス安全・管理委員会（１０月１９日開催）について 

管理課長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（４）防火管理委員会（１０月２１日開催）について 

管理課長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（５）保健管理小委員会（１０月２２日開催）について 

委員長から、配布資料１－２のとおり報告があった。 

（６）ディスポ対策委員会（１０月２６日開催）について 

管理課長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（７）小児医療センター運営委員会（１０月２６日開催）について 

センター長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（８）看護師長合同会議（１０月２８日開催）について 

部長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（９）さわやかサービス推進委員会（１１月１日～５日持ち回り）について 

病院長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（10）放射線安全委員会（１１月８日開催）について 

委員から、配布資料１のとおり報告があった。 

（11）手術部運営部会（１１月８日開催）について 

副部長から、配布資料１－３のとおり報告があった。 

（12）臨床研究倫理審査委員会（１１月１０日開催）について 



委員長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（13）ヒト幹細胞臨床研究審査委員会（１１月１０日開催）について 

特任講師から、配布資料１のとおり報告があった。 

（14）省エネルギー推進ワーキング（１１月１２日開催）について 

委員長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（15）広報委員会（１１月１６日開催）について 

委員長から、配布資料１のとおり報告があった。 

２．会議報告（院外・全国会議等） 

（１）全国国立大学病院栄養部門会議中部地区会議（１０月１５日～１６日開催）について 

副部長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（２）全国国立大学法人病院診療支援部（技術部）会議（１０月２１日～２２日開催）について 

部長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（３）国立大学附属病院医療安全管理協議会総会（１０月２８日、２９日開催）について 

部長から、配布資料１－４のとおり報告があった。 

（４）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（１１月４日開催）について 

病院長から、配布資料１のとおり報告があった。 

（５）全国国立大学病院手術部会議（１１月９日開催）について 

副部長から、配布資料１のとおり報告があった。 

３．その他 

（１）平成２２年度精神科病院実地指導について（１１月１７日実施） 

総務課長から、精神科病院実地指導の受審に関して報告があった。 

 
【医療安全管理報告】 

１．感染対策委員会（１０月１９日開催）について 

委員長から、配布資料１のとおり報告があった。 

２．インシデントレポートについて  

部長から、９月期のインシデントレポートについて報告があった。 

３．リスクマネージャー会議（１０月２１日開催）について 

部長から、配布資料１のとおり報告があった。 

４．医療クオリティ審議委員会（１０月１８日開催）について 

副病院長から、医療クオリティ審議委員会での審議事項について報告があった。 

５．医薬品の副作用報告について 

部長から、９月期の医薬品の副作用について報告があった。 

 
【協議事項】 

１．人事 

（１）中央診療施設長について 

   病院長から、配布資料２に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 

 
【定例報告】 

１．医事課月例報告について 

医事課長から、配布資料３のとおり報告があった。 

２．管理課月例報告について 

管理課長から、配布資料４のとおり報告があった。 



 
【その他】 

１．病院機能評価受審について 

病院長から、病院機能評価受審が終了したことの報告、並びに受審協力への謝辞があった。 

２．各中央診療施設における年末年始の体制について 

総務課長から、配布資料５のとおり報告があった。 

３．病院フォーラム（１１月２５日、１２月７日開催） 

総務課長から、配布資料６のとおり報告があった。 

４．病院における個人情報の取扱いについて 

総務課長から、保有個人情報の厳正な取扱いに関して注意喚起があった。 

５．平成２２年度決算会計実地検査について 

管理課長から、１２月１３日～１７日に実施される会計検査院による決算会計実地検査につ

いて報告があった。 

６．平成２２年度救援支援事業等一覧について 

管理課長から、配布資料７のとおり報告があった。 

 
                                       以 上 


